



39
años

Si..., ya pasaron 39 años

La Sociedad de Acopiadores de Granos de la Provincia de Córdoba celebra hoy, 26 de Marzo, el aniversario de su fundación.

El acontecimiento se torna propicio para transmitir a todos los acopiadores socios, empresas del sector de la comercialización de granos, entidades y cámaras colegas, una ratificación del compromiso de esta institución de continuar trabajando, con la perseverancia con que lo ha hecho hasta el presente, por la jerarquización del comercio de granos y la defensa de sus legítimos intereses.

La Sociedad es la voz que identifica a los acopiadores cordobeses en la provincia y en todo el país. Con el tiempo se ha convertido en una organización de servicios que asiste, en primer término, a sus asociados pero que, a la vez, está a disposición de todos los demás componentes de la cadena que eslabona la producción agrícola con los mercados a los cuales está destinada.

Aspiramos a continuar estando a la altura de la evolución que los tiempos imponen, con aportes cotidianos a la modernización, profesionalización y vigencia del genuino comercio de granos.

En nuestra intimidad damos las gracias a todos por apoyarnos durante todos estos años y por supuesto rendimos homenaje a aquellos acopiadores cordobeses que tuvieron la visión y el entusiasmo de colocar la piedra fundamental de esta ENTIDAD.-

Un homenaje que también tributamos a quienes hicieron progresar la institución y a los directivos que hoy, con sabiduría, la conducen.-

JUAN CARLOS GIRAUDO
GERENTE

VÍCTOR HUGO SANTI
PRESIDENTE